



世界に希望を生み出そう

高岡 **北**
ロータリークラブ
TAKAOKA-NORTH
ROTARY CLUB



例会日・毎週月曜日 12:30～13:30	創立・1980年5月19日	会長 魚住 晃一
例会場・ホテルニューオータニ高岡	認証・1980年6月12日	幹事 水原 延幸
	国内創立順位・1489	公共イメージ委員長 島 幸美

第1932回 例会 5月20日(月)

◇点 鐘

◇ソング “奉仕の理想”

◇ゲスト並びにピシターの紹介

ゲスト：高岡向陵高等学校 インターアクトクラブ

インターアクター 林 一心 様

顧問教諭 薬師 陽子 様

米山記念奨学生 アヨブ アテシャーム 様

◇会長挨拶並びに報告

皆さんこんにちは。先週言い忘れたことを帰りに思い出しました。先週、ソングの速度が遅かったですよね。機械でリズムを変えられるのでしょうか。無理？謎です。

先週5RCのゴルフコンペにご参加の皆様、お疲れ様でした。久々に参加致しまして、賞を頂きました。「BM」、断トツのブービーメーカーでした。でも、手ぶらで帰ることにならず、賞をいただけたので良かったです。昨日は筋肉痛もなく過ごしていたのですが、今朝起きたら、左手首に激痛が走り、力が入りません。多分、いっぱい耕してきたせいだと思います。天気も良く、会員相互の親睦はすごく図ることができたと思います。55名の参加でした。懇親会も盛大にできました。再来年度に当クラブがホストクラブになりますので、皆さんご協力をお願いいたします。

本日は、インターアクターの林君、海外研修のご報告をお願いいたします。

◇アヨブ様に5月分の奨学金をお渡しする

◇幹事報告

- 次回5月27日(月)例会は、ニコニコBOX年間表彰です。ご確認ください。
- 先日配布いたしました「次年度の委員会指針」の締め切りは、5月27日(月)例会となります。次年度委員長各位はよろしく申し上げます。
- 回覧：①会報NO.35(テーブル毎)
②6/17(月)開催「第81回北麗グリーン会コンペ」の出欠確認表

◇ニコニコBOX報告

魚住会長：5RCコンペのご参加の皆さんご苦労様でした。

成績は断トツのBMでした。もう出ません。

水原幹事：5ロータリーのゴルフコンペお疲れ様でした。

紺谷司郎君：結婚記念日の祝いをいただいて

宮崎外男君：誕生日お祝いを頂いて

野尻信晴君：シティテレビに出ました。事務所を通さんなんがに。

結婚記念日祝いをいただきました。花は枯れてます。

宮田義弘君：皆出席お祝いをいただいて

木村由希子君：バッジ忘れしました。すみません(汗)今日に

限って違うカバンを持ってきて・・・(言い訳)

【今年度ニコニコBOX累計額 403,000円】

◇出席報告 出席者 24名 メイクアップ済 0名

名誉会員	会員数	本日の出席率	4/22例会修正出席率
1名	33名	80.0%	88.46%

◇本日のプログラム(担当：インターアクト)

「インターアクト海外研修帰国報告」

高岡向陵高等学校インターアクター 林 一心 様

3月22日から3月24日迄、インターアクトの海外研修で台湾に行って来ました。

小学校の時に海外からの転校生と関わったことから、ずっと外国に興味を持っていたので、この台湾研修を知り、初めての海外ですが、参加してみることにしました。

皆さんは台湾についてどのようなイメージを持っていますか？私は正直、日本の方が発展していてアジアは田舎の原風景が残るのどかなところというイメージでした。しかし、このイメージは空港に着いたとたん180度変わりました。最先端の設備を持つ空港、日本語が堪能な職員、親切な方々があり、日本は負けていると思いました。5日間の研修は、感動と驚きの連続でした。

1日目

- ・小松空港発
台湾桃園国際空港着
- ・電車で台中
駅に移動
- ・夕飯 客家
料理



台湾には、台湾料理、点心料理、客家料理があり、どれも量が多く甘いのが特徴です。客家料理は、お客様をもてなす料理です。沢山出てきて量が多く、圧倒されました。グアバというフルーツのジュースは、シナモンのような味がして、僕が唯一苦手だと思ったものです。

2日目

- ・私立立人高級
中学インター
アクト交流会
- ・昼食 春水堂
で郷土料理
- ・揚子高級中等
学校交流会
- ・合同夕食 台
湾風すき焼き



2校の現地の高校生と交流しました。1校目では私達が日本文化を紹介しました。私は得意のコマとけん玉を披露しました。大変喜んでくれました。あまりに評判が良かったので、バイト代で奮発して買った10連けん玉を持ってきたので、披露させてください。買ってから2週間練習したのですが、3回しか成功していません。



4度目の成功なるか?

惜しい!

2校目では現地の高校生のダンスや人形劇のパフォーマンスを楽しみ、その後一緒に夕食を食べました。正直、現地の高校生とは言葉が通じなかったですが、身振り手振りでコミュニケーションをとりました。伝えたい気持ちがあれば、何とかなります！台湾の高校生は積極的でした。僕も積極的になろうと思いました。

3日目

- ・鳥山頭ダム
- ・昼食 郷土料理
- ・電車で台北に移
動
- ・夕食 点心料理
- ・市林夜市散策



石川県出身の八田與一さんが設計した鳥山頭ダムに行きました。八田さんの家はダムの周りにあり、本当に大きな家でした。八田さんの像には現地の方が花を供えていくそうです。日本と台湾の歴史について考えさせられました。衝撃的だったのは、親日国台湾ですが、反日の方もおり、この像の首は何度か斬られているそうです。



4日目

- ・お茶セミナー
- ・昼食 丸林魯
肉飯
- ・台北101展望台
- ・九份観光
- ・夕食
台湾料理



台湾のお茶について学びました。同じお茶でも標高によって色や味が変わるそうです。お茶を美味しく飲む作法が国民みんなに浸透していることに衝撃を受けました。

台北101展望台では、台湾の景色が一望できました。千と千尋の神隠しのモデルと言われる九份に観光に行きました。外国の映画でも使われ、世界的に有名です。

5日目

- ・台湾桃園国
際空港発
小松空港着
- ・解散



僕は帰りたくない、心から思いました。人が優しく、食べ物もおいしい台湾。老後はここに住みたいです。

○感想○

- ・親日国らしい日本と類似した文化が根付いていた。
- ・多数の日本企業が台湾に進出しており、産業も発展していた。
- ・観光地はグローバルな設備対策がされており、他国の観光客でも不安なく観光ができるようになっていた。
- ・食文化が豊かで各地によって様々な郷土料理があった。
- ・台湾の高校生は社会的で積極的に言動をする姿が、とても感心した。